



COMMUNIQUE DE PRESSE

Au lendemain de la tenue de la Cop 21 et à une année de l'organisation par notre pays de la COP 22, le Ministère de l'Urbanisme et de l'Aménagement du Territoire et la Fédération des Agences Urbaines au Maroc - MAJAL – organisent à Marrakech, le mercredi 16 décembre 2015 une rencontre sous le thème « Urbanisme durable et efficacité énergétique » à l'hôtel Four Seasons à Marrakech à 9h.

Cette rencontre inaugure un processus d'échange et de débat autour de la prise en compte des questions de la résilience face aux changements climatiques et de l'efficacité énergétique dans les politiques de développement urbain au Maroc.

En effet, la forte tendance à l'urbanisation que connaît le Pays a un impact indéniable sur l'augmentation de la consommation énergétique. Il en résulte que toute stratégie d'efficacité énergétique dépend dans une large mesure de la prise en compte de cette question dans la planification et la gestion des aires urbaines, dans le cadre d'une approche globale et intégrée répondant aux enjeux de l'urbanisme durable.

Cette rencontre vise, ainsi, à apporter des éclairages sur les outils et les mécanismes d'articulation entre l'urbanisme et l'efficacité énergétique d'une part et d'engager un débat sur le renforcement de la prise en compte de la question Energie dans la planification et la gestion urbaine.

L'objectif recherché étant de faire évoluer l'organisation territoriale et les formes urbaines ainsi que les modes de construction et de déplacement en vue d'intégrer les questions d'efficacité énergétique. Il s'agit, également, de prospecter les mécanismes à même de garantir une mise en œuvre optimale des dispositions de la loi 47-09 relative à l'efficacité énergétique en la matière.

Cette rencontre, qui sera présidée par Monsieur le Ministre de l'Urbanisme et de l'Aménagement du Territoire et à laquelle prendront part l'ensemble des acteurs clefs dans les domaines de développement urbain et de l'efficacité énergétique sera aussi une occasion pour présenter des retours d'expériences sur certains projets et actions phares menées au niveau national et international dans ce domaine.